

Impuesto de Sociedades: novedades para el 2009

Los cambios que se han producido durante el año 2009 han afectado, sobre todo, a las PYMES, tanto en lo referido al pago fraccionado como al IVA y al porcentaje de retención, entre otros aspectos



Las empresas, sobre todo las PYMES han visto como han cambiado las normas de su tributación/E. de G.

Juana López / Guadalajara

A lo largo del 2009 son varias las normas que han afectado a la declaración del Impuesto de sociedades para el 2009, a continuación detallamos las más importantes para las pymes.

Un tipo de gravamen reducido por mantenimiento o creación de empleo: Ya en su momento la ley 4/2008 estableció un régimen de libertad de amortización ligado al mantenimiento del nivel de empleo, a este incentivo se une el establecido por la ley de presupuestos para el 2010 que consiste en un gravamen reducido del 20% por manteni-

miento o creación de empleo para bases imponibles inferiores a 120.202,41 euros para el resto de base se aplicará el 20%. Solo pueden acogerse a este incentivo empresas cuyo volumen de negocios sea inferior a 5 millones de euros y la plantilla media sea inferior a 25 empleados, se entienden incluidas las empresas de reducida dimensión a las que les es aplicable un gravamen inferior al primer tramo de beneficios obtenidos.

Retención

El tipo general de reten-

ción pasa del 18% al 19%, en sintonía con el porcentaje de retención de los rendimientos de capital mobiliario del Impuesto de la Renta de las Personas Físicas y con el gravamen de las rentas del ahorro que pasa al 19% para rentas inferiores a 6.000 euros y al 21% para rentas superiores.

Pagos fraccionados

No se han modificado, continúan en el 18% según la modalidad del apartado 2 del art. 45 del TRIS y para la modalidad del apartado 3 en el resultado de multiplicar por

Lo más criticado es la futura subida del IVA del 16 al 18% y del 7 al 8% que afectará a todos

5/7 el tipo de gravamen redondeado por defecto. En materia de IVA la ley de presupuestos generales del estado para le 2009 introdujo la reforma más importante en cuanto que afecta a la actividad económica y a la reducción del consumo, esta medida que entrará en vigor el 1 de julio de este año supone el incremento de los tipos de gravamen general y reducido, el primero pasa del 16% al 18% y el tipo reducido del 7% al 8%. Aunque la medida, necesaria para financiar el déficit público, supone poner un freno al consumo en un momento en el que la economía necesita de ciertos impulsos para su reactivación, si cae el consumo arrastra a la producción y por tanto más paro, esta medida hace prever un segundo semestre complicado

Aumentan los precios de exportaciones e importaciones

E. de G./Guadalajara

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un incremento del 3% el pasado mes de marzo respecto al mismo mes de 2009, mientras que los precios de importación de dichos productos aumentaron un 7,2%, según datos del INE

Con el de marzo, ya son cuatro los meses consecutivos en los que los precios de las exportaciones y de las importaciones de productos industriales registran una tasa de variación interanual positiva tras haber estado un año en negativo.

El crecimiento de los precios de las exportaciones e importaciones logrado en marzo es superior a la tasa interanual obtenida en el mes anterior.

Así, el tercer mes del año se cerró con un repunte interanual de los precios de las exportaciones más de un punto superior al de febrero (+1,8%) y con una subida interanual de los precios de las importaciones dos puntos y medio mayor a la del segundo mes del año (+4,7%).

En cuanto a la variación mensual, los precios de las exportaciones de los productos industriales crecieron un 0,6% en marzo respecto al mes de febrero, en tanto que los de las importaciones avanzaron un 1,3%.

Exportaciones

Por destino económico de los bienes, todos los sectores industriales tuvieron una influencia positiva en la subida de la tasa anual, destacando los bienes intermedios y los bienes de equipo, cuyas tasas interanuales aumentaron más de un punto en el caso de los de los primeros y seis décimas en los segundos, hasta el 3% y el 0,3%, respectivamente.

La energía, por su parte, registró una tasa interanual del 42,3% en marzo, frente al 38,6% del mes anterior, mientras que los bienes de consumo no duradero cayeron un 0,1%.

En cuanto a las actividades, las que más repercutieron en el crecimiento interanual de los precios de las exportaciones en marzo fueron metalurgia, fabricación de productos de hierro, acero y ferroaleaciones, que más de seis puntos su tasa interanual, hasta el 12,1%; coque y refino de petróleo, con una tasa del 45,9%, casi cuatro puntos superior a la de febrero, y la industria química, cuya tasa creció más de dos puntos, hasta el 2,7%.

La fabricación de vehículos de motor, remolques y semirremolques aumentó su tasa anual casi un punto y la situó en el 0,1%. Este incremento es debido a que este mes no ha variado sus precios, mientras que en marzo de 2009 bajaron.

Importaciones

Por su parte, el repunte del 7,2% en los precios interanuales de las importaciones se vio impulsado por los sectores industriales de energía y bienes intermedios, cuyas tasas anuales aumentaron 9,7 y 2,9 puntos, respectivamente, hasta situarse en el 40,3% y el 4,3%.

todas sus impresiones con una sola marca:

Comience a ahorrar de inmediato. Infórmese llamando al 902 383 384

HASTA



de ahorro

Comparado con el producto original.



ocean
PRINTING SOLUTIONS